



ARQUIDIÓCESIS DE
SANTO DOMINGO
Arzobispado

Circular 03/2024

17 enero de 2024

**XXXII JORNADA MUNDIAL DEL ENFERMO – AÑO 2024
«NO CONVIENE QUE EL HOMBRE ESTÉ SOLO» Gn 1, 18**

A TODA LA IGLESIA ARQUIDIOCESANA:

Con motivo de la celebración de la XXXII Jornada Mundial del Enfermo, el Papa Francisco nos invita a cuidar al enfermo, cuidando las relaciones. En este cambio de época en el que vivimos, nosotros los cristianos, estamos especialmente llamados a hacer nuestra la mirada compasiva de Jesús, cuidando a quienes sufren y están solos, marginados y descartados, para así sanar las heridas de la soledad y del aislamiento, con el amor recíproco que Cristo el Señor nos da en la oración, sobre todo en la Eucaristía.

Por tal motivo, invito a todos los agentes de pastoral de la salud y voluntariados, a las instituciones sanitarias y a la sociedad civil, a cooperar en contrarrestar la cultura del individualismo, de la indiferencia y del descarte, haciendo crecer la cultura de la ternura y la compasión.

Para el presente año celebraremos la Jornada Mundial del Enfermo **del 5 al 10 de febrero** y animamos la participación en las actividades que se llevarán a cabo en las distintas Vicarías Territoriales, Parroquias e Instituciones sanitarias, culminando con la Eucaristía que presidiré el **domingo 11 de febrero a las 12:00 M. en la Catedral Primada de América.**

Esperamos contar con la participación de todos ustedes, encomendando especialmente a nuestros enfermos a María Santísima, Salud de los enfermos, para que interceda por nosotros y nos ayude a ser artífices de cercanía y de relaciones fraternas.

En Jesús Buen Pastor, les bendice,

+ FRANCISCO OZORIA ACOSTA
Arzobispo Metropolitano de Santo Domingo
Primado de América

